

Vive le Roi Machia'h Maintenant

N°433 - 19 Iyar 5779/24 Mai 2019 - 34ème jour du Omer - Parachat Be'houkotaï
www.viveleroi770.com - viveleroi770@gmail.com - 058-4770055



Lag BaOmer 5779

Les dimensions de la Hilloula de Rabbi Chimon Bar Yo'haï



Dans le discours du Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h de 5740-1980, il est expliqué qu'il existe trois dimensions de Hilloula de Rachbi. Ce commentaire nous éclairera sur la joie extraordinaire que ce grand jour doit apporter au monde, à l'image de la joie du mariage...

Tout d'abord on doit savoir qu'il existe une unification céleste entre les grands Tsaddikim (comme par exemple entre Avraham et Sarah) qui font naître des Nechamot (des âmes), comme celles des convertis « qu'ils ont fait à Haran ». Ce niveau est le premier niveau de Hilloula, l'union entre le « Ma » et le « Ban » (l'homme dans son côté spirituel comme par exemple, la pluie, avec sa femme à l'image de la terre, la matérialisation).

Le second niveau est celui de l'union concrète dans un couple Juif qui est la réunion de deux êtres séparés et dont la joie va atteindre son paroxysme lors de leur retrouvailles, le jour du mariage.

Puis le troisième niveau est la joie que va provoquer la résurrection, après que l'on ait accompli les Mitsvot à la perfection lors de l'époque messianique. Or, là, l'union du couple Juif sera celle de corps qui atteindront la sainteté et le sommet de la pureté. Aussi cette union sera libre de toute impureté et cela nous entraînera vers la plus grande joie, celle de Rabbi Chimon qui s'est unifié avec l'Essence divine, à l'image de la Délivrance lors du grand dévoilement ! (Gabriel Beckouche)

Hayom Yom

«Machia'h et Guéoula»

(Traduit par le Rav Pin'has Pachter)

21 Iyar – 36ème jour du Omer - La sortie vers la Délivrance se fera dans la sérénité d'esprit et avec vivacité. La plénitude dans la purification du monde coïncidera exactement avec la fin de ce dernier exil, en une Délivrance véritable et complète comme il est dit : « Comme aux jours de ta sortie d'Egypte, Je lui montrerai des merveilles (Mikha 7.15) ». Et c'est pourquoi la sortie de l'exil vers la Délivrance se réalisera de sorte que « Ce ne sera pas avec précipitation que vous sortirez, ni en fuyant que vous irez (Ishaya 52,12), car Je débarasserai la terre de l'esprit d'impureté (Zekharia 13.2). De la sorte, ils sortiront d'exil avec vivacité, certes, mais avec la sérénité de l'esprit et le calme du corps, au summum de la plénitude et de la santé. (Chabbat Vayé'hi 5752)

La journal de cette semaine
est dédié au 'hassid et Tamim
Michaël Mike Ben Ira
à l'occasion de son anniversaire

Inscrivez-vous pour
une dédicace dans le
journal spécial fête de
Chavout
et soyez partenaire
de la Guéoula au
058-4770055



Extrait de l'allocution (Si'ha)
 Du Rabbi de Loubavitch Roi Machia'h Chlita
Parachat Be'hokotai - Iyar 5751-1991



Le processus du don de la Torah

La préparation à la réception de la Torah est accentuée par le compte du Omer depuis Pessa'h jusqu'à Chavouot. Le don de la Torah est introduit par la sortie d'Egypte lors de laquelle, « Le Roi des rois, le Saint béni soit-Il s'est dévoilé dans toute Sa gloire et les a sauvé » dans l'idée que « Lorsque tu sortiras le peuple d'Egypte, vous servirez D.ieu sur cette montagne (Chemot 3.12) ».

Et puisque l'intention lors du don de la Torah est de relier les supérieurs avec les inférieurs, « les supérieurs descendront vers les inférieurs et les inférieurs monteront vers les supérieurs ». Or, la véritable connection ne se fait que lorsque le supérieur, reste ce qu'il est et s'assemble néanmoins avec l'inférieur qui reste ce qu'il est. Et ceci ne peut se produire que lorsqu'intervient une préparation comme celle du compte du Omer.

Lag Baomer

Tout ceci se retrouve a petite échelle lors de Lag Baomer, Hod Chebé Hod, la splendeur dans la splendeur et cette sphère est le total et la perfection, le plus central des sentiments, et par cela passe l'influence de l'intérieur vers l'extérieur. Et ainsi, la lumière suprême brille, celle qui est au-dessus de la division entre les sentiments grâce à la supériorité de l'annulation de soi (l'abnégation) qui est du niveau de Hodaa, remerciement, ce que l'on appelle, Hod Chebé Hod, la splendeur, dans la splendeur. Par cela, se dévoile l'intériorité de la Torah.

« Be'hokotai, dans Mes décrets », vient étymologiquement du mot 'Hakika, la gravure, comme les lettres, sur les tables de la Loi, qui étaient gravées d'un côté comme de l'autre. Ce qui fait référence au point de la quintessence qui est au-dessus de toute subdivision en détails (une parole), et par cela, on arrive à l'abnégation qui est au-des-

sus de toute compréhension « J'ai décrété une loi, J'ai formulé un décret, et « Tu n'as pas le droit de le remettre en cause ».

Traduire tout ceci dans la réalité

On se doit de relier tout ceci à notre travail actuel. 1/ De réunir des assemblées chaque Chabbat dans les synagogues et maisons d'étude afin qu'il y ait des cours publics car le Chabbat bénit toute la semaine et aussi à plus forte raison, le « Temps du don de notre Torah ». 2/ Et de réveiller chez chacun la volonté d'aller écouter les dix Commandements lors du « temps du don de notre Torah », afin que soient tous les enfants Juifs dans les synagogues (même les plus petits et même les bébés-21) car ils sont les garant du don de la Torah « Nos fils sont nos garants ».

La délivrance

Et que soit Sa volonté, et c'est le principal, que s'éveille la volonté des Juifs de s'unir pour se préparer à la réception de la Torah. Et ceci précipitera et activera l'annulation de la Galout, l'exil, et ainsi apparaîtra la Guéoula, la délivrance véritable et complète par notre juste le Machia'h, car ainsi aura lieu la perfection du don de la Torah : « une nouvelle Torah sortira de Moi ».

Puis nous arrivons vers le temps du don de notre Torah, dans la perfection, sur notre Terre Sainte, à Jérusalem, ville Sainte, sur la montagne Sainte, dans le Beit HaMikdash et dans le Saint des saints, « une nouvelle Torah sortira de Moi », la Torah que le Machia'h enseignera à tout le peuple, jusqu'à ce que l'on apprenne du Saint béni soit-Il, lui-même (de Moi véritablement), comme il est écrit : « Un homme n'apprendra plus de son prochain... car tous Me connaîtront » et « ton Maître ne se voilera plus et tes yeux verront ton Maître », de la manière la plus immédiate Mamach.



Pense bien et tout ira bien

Concept de 'Hassidout

Le rôle de la Techouva



La Techouva (le retour vers D.ieu), permet de racheter la négligence des Préceptes divins et la transgression des Interdits.

Mais elle consiste, avant tout, à devenir meilleur, car, par rapport au mieux, le bien lui-même ne représente pas la perfection. Quatre situations conduisent l'homme à la Techouva ; un appel de la partie de l'âme qui reste là-haut (car elle perçoit la Voix divine), la prise de conscience du contenu de la vie, une sollicitation de D.ieu et la punition divine. Chercher à s'améliorer sans cesse est une judicieuse préparation pour accueillir notre juste Machia'h. (Résumé d'un discours du Rabbi Yossef Its'hak)

Igueroth Kodech, un bon conseil de vie

La bénédiction par la joie

Pour susciter et recevoir la bénédiction divine ici-bas, dans le monde, il faut être joyeux. Bien plus, cette joie ne peut être uniquement intellectuelle, déconnectée de l'émotion du cœur. Elle doit être ressentie au sens le plus littéral. C'est ainsi que s'accompliront les termes du Zohar, « ...lorsque l'homme montre un visage lumineux ici-bas, il reçoit la clarté qui émane de là-haut. Lorsque l'homme se réjouit, il reçoit une joie supplémentaire qui lui vient de là-haut ». (13. 4450)

« A vous, maintenant, de venir chez moi »

Infos Pratiques

Cours de Tanya le matin à 9h15 au Centre Machia'h et Guéoula. 8 Re'hov Yaavets Jérusalem (Centre Ville) avec Rav Gabriel Beckouche - **Cours particuliers de Tanya : 058-4770055**

Cours sur Pirkeï Avot

Chabbat (Séouda Chlichite) pour femmes avec Rav Gabriel Beckouche - Har 'Homa (Chlav B) - Jérusalem - Lundi soir 20h00, cours de Tanya et Hala'ha - Infos : 058-4770055 **Farbrenguen le jeudi soir** Har 'Homa Chlav B

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Norbert Avraham Ben Julia**

La Newsletter de cette semaine est dédiée à la prompte guérison de **Rav Zalman Nissan Pin'has Ben 'Hanna Beïla Reïza** ainsi que **Yaacov Ben Léa**

Conférencier sur les thèmes de Machia'h et Guéoula, Rav Gabriel Beckouche 058-4770055

Horaires de Chabbat

Be'houkotai - Jérusalem. Entrée 18h55 - Sortie 20h17 - Tel-Aviv. Entrée 19h16 - Sortie 20h20 - Haïfa. Entrée 19h08 - Sortie 20h21

Une bonne santé pour **Mercédès Sarah Bat Fifine**

Bon Anniversaire pour **Chmouel Ben Aviva**

Organiser des rassemblements, « grouper des communautés », constitue une action que privilégia le Rabbi, roi Machia'h, dans les premiers mois qui suivirent son intronisation...

Cette action consiste, pour les jeunes gens de 'Habad, autant les étudiants de la Yéchivah que les jeunes mariés, à discourir dans les Synagogues sur les thèmes de la 'Hassidouth, une diffusion des sources destinée à hâter la Délivrance. On en trouve la référence dans les paroles de nos Sages, commentant le verset (Chémouth 35, 1) « Moché réunit toute l'assemblée des Enfants d'Israël »: « D.ieu dit à Moché de faire de grands rassemblements et de discourir devant eux, afin qu'ils s'en inspirent pour les générations futures, pour que celles-ci en fassent de même... dans le but d'enseigner aux Enfants d'Israël à glorifier Mon Saint Nom ».

C'est ainsi que fut constitué le « Comité Mondial pour les réunions communautaires », sous l'impulsion de plusieurs étudiants de la Yéchivah « Tomkheï-Tmimim » centrale, localisée au 770.

Ce Comité a pour objet de promouvoir et de développer les sorties vers les Synagogues, et il enregistre chaque semaine un nombre croissant de volontaires.

Les faits qui vont suivre furent relatés par un élève de la « Kvoutsa » (l'année d'étude au 770 des étudiants d'Israël), nommé Mendy Nemetz: « Dans le district de Boro-Park, à Brooklyn, se trouvent de nombreuses synagogues, et les jeunes gens qui s'y rendent chaque Chabbath, après avoir marché pendant une heure, se dispersent en groupes nombreux pour discourir en tous lieux. Parmi ceux-ci, ils s'étaient rendus pendant plusieurs semaines dans une synagogue, où leur intervention avait pris la forme d'un dialogue avec le Rav, et ce dernier les avait reçus de bonne grâce, semblant même les accepter avec joie.

Pourtant, au terme de cette période, il leur fit soudain savoir qu'il leur fallait cesser de venir, expliquant que cela l'empêchait de discourir, et constituait de ce fait une sous-estimation de son rôle auprès des fidèles.

Les jeunes gens respectèrent son souhait et cessèrent effectivement de se rendre dans cette synagogue, pour se tourner vers d'autres Maisons de Prière, où ils étaient accueillis avec joie. C'est ainsi qu'arriva le mois d'Adar...



Au cours de ce mois, doublé cette année, sont organisées chaque soir, selon la directive du Rabbi, roi Machia'h, des danses joyeuses accompagnées de musique. Souvent, des « invités », arrivant d'autres quartiers, se joignent aux festivités, prenant leur part des réjouissances. Soudain, le mardi 26 Adar-Chéni, le responsable des sorties du Comité vers les synagogues de Boro-Park aperçoit, à sa grande surprise, le Rav en question, dans la foule joyeuse des danseurs.

S'étant approché de lui, il lui demande: « Qu'est-ce qui a conduit votre Honneur, à venir au 770? » « Je vais vous le dire », répond le Rav. « Il y a quelques jours, j'ai fait le rêve suivant: « J'arrive à la synagogue pour l'office du soir, et je trouve les portes fermées. J'ouvre alors avec mes clés, et pénètre dans le saint lieu. Là, je découvre avec stupéfaction que le Rabbi s'y trouve, assis dans un coin et étudiant. Je m'approche du pupitre pour commencer à prier, mais je vois le Rabbi se lever, semblant se désintéresser de ce que je fais, se diriger vers la tribune et commencer à discourir. J'attends donc qu'il ait terminé, et, au moment où il se dirige vers la sortie, je m'approche de lui, et le remercie d'avoir honoré la synagogue de sa présence.

Le Rabbi me répond: « Je suis venu vers vous, à vous maintenant de venir chez moi »... Le responsable des actions communautaires, après avoir entendu ce fantastique récit, expliqua à ce Rav que le message en était clair: le temps était venu de permettre aux jeunes gens de venir de nouveau répéter une allocution de 'Hassidouth. Ce qui fut immédiatement accepté, et l'on s'entendit pour le retour, chaque Chabbath, de cette intervention, D.ieu en soit loué.

(Tiré du Courrier de la Guéoula)

Demandez-nous
l'hebdo de la Guéoula
« Vive le Roi Machia'h Now ! »
pour l'envoyer à vos contacts
ou pour l'imprimer à partir du PDF
et la distribuer autour de vous
Faites votre demande à
viveleroi770@gmail.com